

Täuferthementag Sonntag 5. Oktober 2025

im Museumsdorf Niedersulz/Weinviertel



14:00 Uhr Führung durch die permanente **Täuferausstellung**
(Treffpunkt Objekt 50)

15:30 Uhr **Beiträge zum Jubiläum**

„500 Jahre Täuferbewegung“

Niederösterreich entdeckt ihre Spuren

(im Pfarrhof am Dorfplatz, Objekt 28)

- **historisches Täuferlied**, vorgetragen mit Dudelsack

1528 im Gefängnis von P. Riedemann verfasst,
„O Herr, wie reichlich tröstest du“

- **Wie alles begann**: Zürich, 21. Januar 1525.
Ein dramatischer Schritt mit weltweiten Folgen

- **Das zentrale Anliegen der Täufer:**

**Weg von der Massenkirche,
hin zur Bekennergemeinde!**

Heute aktueller denn je?

Spurenfunde rund um lokale Biographien



- **„Vom Fläschl“** Wie der Täuferprediger Leonhard Schiemer der Unterstellung seiner Zeitgenossen begegnet, die Täufer würden aus irgendeinem geheimnisvollen Fläschlein trinken. (+1528 in Rattenberg)

Anschließend Zeit für Fragen und Austausch.

Alle Beiträge von Fachleuten unseres Geschichtsvereines

Ende ca. 17 Uhr



Kommen Sie doch bereits zum Mittagessen ins Museumsdorf! www.museumsdorf.at

Die Dorfschenke bietet hervorragende Speisen und guten Weinviertler Wein.

Mit dem **Auto** von Wien: Nordautobahn A5 bis zur Abfahrt Hochleithen. Folgen Sie den Wegweisern (braune Kulturwegweiser), die Sie an jeder Kreuzung finden, bis zum Museumsdorf.

Der **Linienbus 505** bringt Sie ab der Station Wien Floridsdorf beim S-Bahnhof, in rund einer Stunde täglich während der Öffnungszeiten direkt zum Weinviertler Museumsdorf Niedersulz.

Veranstalter: Hutterischer Geschichtsverein, www.taeufer.net,
1210 Wien, Ispergasse 22, reinhold.eichinger@gmail.com, Mobil: 0676 700 5901